

Leine Deister Zeitung vom 06.07.2024



Nina Klingebiel (M.) beim „Städtischen Schießen“ in Aktion.



Beim Schützenausmarsch: Dana Klingebiel und Marie Müller.



Tolles Team (v.l.): Ronja Nolte mit Marie, Dana und Nina.

SV Barfelde beim Schützenfest erfolgreich

Schießen in Hannover: Nina Klingebiel und Ronja Nolte sind Landesprinzessinnen

Leine Deister Zeitung vom 06.07.2024

Barfelde – Das 495. Schützenfest in Hannover hat begonnen und vier Sportschützinnen des Schützenverein Barfelde/Brunkensen sind ganz nah dabei. In diesem Jahr konnten sich Nina Klingebiel und Ronja Nolte als 1. Landesprinzessin beziehungsweise Landesjugendprinzessin, Dana Klingebiel mehrere Platzierungen und besonders Marie Müller, bei ihrem ersten Auftritt, gleich drei Schützenketten im Jugendbereich sichern.

Am 7. Juni begann in Hannover das Städtische Schießen um die sogenannten Schilde (Schützenketten) des Verbandes Hannoverscher Schützenvereine e.V. (VHS). Als Sportschützen sind Dana, Nina und Marie auch Mitglied in der Schützengesellschaft Wülfel und somit können sie beim „Städtischen Schießen“ des Verbandes Hannoverscher Schützenvereine teilnehmen. An drei verschiedenen Tagen wurde mit dem Luft- und Kleinkalibergewehr auf die verschiedenen sogenannten „Schilde“ geschossen.

Bereits am Freitag bei der Bruchmeisterverpflichtung

wurden Dana, Nina und auch Ronja geehrt. Dana erhielt ihre Schützenkette „Festscheibe Deutschland“ und Nina ihre „Damen-Meisterscheibe“ vom Vorjahr durch den Oberbürgermeister der Stadt Hannover, Belit Onay, für den Schützenausmarsch am Sonntag überreicht. Weiterhin wurden die neuen Landeskönige/innen proklamiert und ausgezeichnet. Der Präsident des Nordwestdeutschen Schützenbundes, Frank Pingel, als amtierender Vizepräsident des Schützenbund Niedersachsen, überreichte gemeinsam mit der Staatssekretärin Sabine Tegtmeyer-Dette die Auszeichnungen in Form eines Ordens für Nina als 1. Landesprinzessin und Ronja als 1. Landesjugendprinzessin.

Am Sonntag dann der Höhepunkt, der Schützenausmarsch in Hannover. Als 1. Landesprinzessin durfte Nina dann im Vorzug, hinter den Ehrengästen, den Ausmarsch in Richtung Schützenplatz begleiten. Trotz schlechten Wetters säumten rund 50 000 Menschen an der 3,5 Kilometer langen Strecke den Weg



Ehrung beim Stadtköniginschießen: Nina Klingebiel (2.v.r.) ist neben Hannovers Oberbürgermeister Belit Onay zu sehen.

und jubelten den zirka 10 000 Teilnehmenden zu. „Es ist immer wieder eine Ehre, am größten Schützenausmarsch der Welt teilnehmen zu dürfen“, sagte Nina Klingebiel voller Stolz auf ihre Auszeichnungen. Auch Marie, bei ihrer ersten Teilnahme, und Dana trotzten dem Regen und liefen im 2. Zug bei der Schützengesellschaft Wülfel in Richtung Festplatz.

Montag war es dann soweit und bei einem festlichen Akt

auf dem Schützenfest am Rondell wurden dann durch den Präsidenten im Verband Hannoverscher Schützenvereine, Paul-Eric Stolle, die verschiedenen Jugendschilde, in Form einer Schützenkette, überreicht. Dabei konnte Marie sich die Jugend-Meisterscheibe-LG mit 30 Ring und einem erzielten 27,00 Teiler sichern. Bei dieser Meisterscheibe werden drei Schuss auf zehn Meter Freihand mit dem Luftgewehr (LG) abgege-

ben. Die Gesamtringzahl (30 Ring höchstmöglich) und zusätzlich der beste Teiler aus der Serie wird gewertet.

Dann ging es Schlag auf Schlag und als Nächstes konnte sie die Jugendfestscheibe gewinnen. Auf diese Festscheibe werden mit dem Kleinkalibergewehr (KK) auf einer Entfernung von 50 Meter in Freihand vier Schuss abgegeben und der beste Teiler gewinnt. Marie konnte einen 594,30 Teiler erzielen. Auch die Jugend-Meisterscheibe-KK ging an sie. Diese Festscheibe wird mit dem KK auf 50 Meter Freihand geschossen. Dabei dürfen drei Schuss auf Ringzahl (30 Ring Höchstwert) und Teilerwertung innerhalb dieser drei Schuss abgegeben werden. Dabei konnte sie 29 Ring und einen 4995 Teiler erreichen. Allein die erzielten 29 Ring reichten ihr schon zum Gewinn der Scheibe, da diese Ringzahl in der verbliebenen Schießzeit nicht mehr erreicht wurde. Anzumerken ist hier, dass Marie erst am Donnerstag vor dem Wochenende des städtischen Schießen erstmals mit dem KK-Gewehr unter der Anleitung

ihres Trainer Uwe Klingebiel trainiert hat und konnte gleich so einen Erfolg erringen. Am Mittwoch erhielt dann auch Nina nochmals eine Ehrung. Sie konnte den Titel der 1. Stadtprinzessin gewinnen. Dabei erzielte Nina mit dem LG Freihand einen 6,70 und einen 22,80 Teiler. Mit einem Gesamtteiler von 29,50 erhielt sie ihre Auszeichnung von Thomas Hermann, dem ersten Bürgermeister von Hannover, überreicht. Am Sonntag müssen dann alle „Schilde“ wieder abgeben, weil diese bis zum nächsten Jahr zentral gelagert und überprüft werden müssen.

Wieder einen großen Beitrag zu den Erfolgen hat Klaus Rittau, der Schießsport- und Jugendleiter von der SG Wülfel, beigetragen. In Zusammenarbeit mit Trainer Uwe Klingebiel hat er die drei Sportschützinnen nach Hannover geholt, gefördert und betreut sie auch während der Schützenfestzeit. Nun werden Dana, Nina und Marie auch 2025 wieder an dem Schützenausmarsch in Hannover teilnehmen.